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会議録 

会議の名称 第４回西東京市廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時      平成28年8月26日 午後3時から午後5時まで 

開 催 場 所      エコプラザ西東京（講座室） 

出 席 者      【委 員】山谷会長、一方井委員、福田委員、池月委員、平山委員、笠原委員、草野委

員、渡部委員、田中委員、斉藤委員、大沢委員 

 

【事務局】松川部長、原島課長、都築ごみ減量係長、江﨑主任、下田技能長、岩崎技能

長、磯部技能長、三村技能主任 

議 題      （１）西東京市一般廃棄物処理基本計画（骨子案）について 

（２）その他 

会 議 資 料      

の 名 称  
資料№1 第３回西東京市廃棄物減量等推進審議会会議録 

資料№2 戸別収集アンケート調査結果一覧表 

資料№3 西東京市一般廃棄物処理基本計画（骨子案） 

記 録 方 法      
□全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容  

発言内容等 

１ 会長から開会の挨拶 

２ 第３回西東京市廃棄物減量等推進審議会会議録について会議録は承認された。 

３ 議題 

（１）戸別収集アンケート結果一覧について 

（資料№2） 戸別収集アンケート結果一覧表 

（委員の意見） 

【委 員】 

可燃ごみ等の戸別収集を実施したのちに資源物の戸別収集を実施した自治体につい

ての効果の把握はできていますか。 

【事務局】 

できていません。 
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【委 員】 

後から資源物の戸別収集を実施した自治体の資源物量等の変化などの把握は必要

となります。 

 

（２）西東京市一般廃棄物処理基本計画（骨子案）について 

（資料№3） 西東京市一般廃棄物処理基本計画（骨子案） 

【委 員】 

他市では、市民団体の取り組みを行政が積極的にサポートしています。 

【委 員】 

市民は西東京市のホームページは見るが、柳泉園組合のホームページを見る人は

少ないと思います。柳泉園組合にも様々な情報が掲載しているので、こういった広

報活動をもっと広げるべきだと思います。 

【委 員】 

同じことを繰り返し、広報していくことが効果的だと思います。 

【委 員】 

ごみの広報活動の一環として、アプリ等を活用して、インセンティブを設けるこ

とで市民の活動が活発になると思います。 

【委 員】 

事業者は紙類が多く排出されるため、紙類など分別を取り入れることで効果が期

待できます。 

【委 員】 

事業系はあまり取り組んでいなかったため、取り組みを推進することで効果が期

待できます。 

【委 員】 

ごみ減量やリサイクルの取り組みをよく行っている事業所には、「優良」事業者

として市が認定すると効果に期待がもてそうです。 

【委 員】 

焼却施設や資源化施設などを見学するイベントを開催して、身近に見せること

で、ごみ・資源に対する意識改革を試みる必要があります。 

【委 員】 

目標値に向けて毎年度１％の減量は厳しい状況ではあるが、他市ではクリアして

いる自治体も中にはあります。そういった事例を参考にするのが効果的です。 
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【委 員】 

事業系ごみの量が増えているが何か対策はありますか。 

【事務局】 

今後は、事業者向け排出マニュアルの作成や、事業者向けの講習会、講義の実施

を考えています。 

【委 員】 

エコショップ認定制度とはどのような制度ですか。 

【事務局】 

具体的な実施に向けては、検討段階ですが、自主的にリサイクルボックス等を設

置するなど、ごみ減量・リサイクルの推進の取り組みを行っている事業者を認定す

る制度を予定しています。 

 

（２）その他 

次回の開催日程については、10月を予定しています。 

 

 

 


